
甲振第６３６号 

令和７年２月３日 

 

 関係各位 

 

甲佐町長 甲斐 高士 

（担当：地域振興課） 

 

甲佐町起業等応援施設公共施設等運営権者及び指定管理者並びに 

産業立地・人材養成等業務公募型プロポーザルに係る質問事項について（回答） 

 

 

令和７年１月２０日（月）に公募しました甲佐町起業等応援施設公共施設等運営権者及び指定管

理者並びに産業立地・人材養成等業務公募型プロポーザルに係る質問事項について、１月２９日（水）

の午後５時をもちまして受付を終了いたしました。 

 つきましては、２９日までに受付けた質問事項について別紙のとおり回答いたしますので、各社

におかれましては、回答内容にご留意のうえ企画提案書等の作成をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

質問件名 ワークショップで出た意見は共有可能でしょうか。 

質問内容 

施設整備事業のプロポーザル公告資料の中で、地域の課題や施設の方向性に関

して討議するワークショップ（商店街を含めた中心市街地活性化における課

題・目指すべき方向性について）を行った旨の記載がありましたので、提案の

参考になる情報があればと考えております。共有可能でしたらお願いいたしま

す。 

回答内容 

会議における主な意見は次のとおりです。 

・本町の弱みとして「情報発信の不足」、「宿泊施設がない」、「後継者不足」、「イ

ベントの不足」、「空き家・空き店舗の増加」 

・当該施設に期待する意見として、「地元企業及び地域との連携を望む」、「地域

の課題解決につながる企業に来てほしい」 

 

 

 

質問件名 施設運営にかかる想定支出は共有可能でしょうか。 

質問内容 

施設運営にかかる想定支出について、計画段階で甲佐町役場でまとめた資料を

共有いただくことは可能でしょうか。支出にどんなものがあるか、確認のため

に使わせていただきたいと考えております。 

（「甲佐町起業等応援施設公共施設等運営権者及び指定管理者並びに産業立地・

人材養成等業務公募型プロポーザル実施要領Ｐ9№16」関連） 

回答内容 

・現在想定しているもの（人件費以外）としては以下のとおりです。なお、こ

れは一般的な費用ですので、以下に示す費用以外のものが発生することがあり

ますので、考えられる費用は収支計画書に計上してください。 

光熱水費（電気代、水道代等）、通信運搬費（インターネット回線使用料他）、

浄化槽維持管理費（浄化槽清掃、法定検査など）、AED（次回更新時から）、消火

器（次回更新時から）、施設の維持管理に伴う委託料（清掃等）、他。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

質問件名 産業立地・人材養成等業務におけるデジタル人材養成業務の内容について 

質問内容 

「甲佐町起業等応援施設管理運営業務（公共施設等運営権者及び指定管理者に

係る業務）及び産業立地・人材養成等業務仕様書Ｐ15「4⑵②ア」の企画内容文

中に「プログラミングなどのスキル習得及び実践ができる研修を企画するこ

と。」と記載がありますが、プログラミング講習の実施は必須ということでしょ

うか。（「甲佐町起業等応援施設管理運営業務（公共施設等運営権者及び指定管

理者に係る業務）及び産業立地・人材養成等業務仕様書Ｐ15「4⑵②ア」関連」 

回答内容 

・必須ではありません。「ア企画内容」の冒頭に記載していますように本事業の

目的である「ネットワークを活用した業務改善や新たなサービスの創出、デジ

タル関連事業に関する雇用を創出できる」ための効果的な研修を企画していた

だくことを期待しているもので、その中の想定の１つとして記載しております。

講習内容について、企画提案書にてご提示ください。 

 

 

質問件名 
産業立地・人材養成等業務に係るデジタル活用型進出企業誘致業務の内容につ

いて 

質問内容 

当該施設には、4 つのレンタルスペースがあるかと思うがフォームマーケティ

ング業務についてはこの 4 室が埋まった場合、終了という理解でよろしいでし

ょうか。（「甲佐町起業等応援施設管理運営業務（公共施設等運営権者及び指定

管理者に係る業務）及び産業立地・人材養成等業務仕様書Ｐ13「4⑴②」関連」 

回答内容 

・終了ではありません。フォームマーケティングについては、本来の目的とし

て、当該施設の入居者を募集するものではなく、町内全域にわたる企業誘致を

想定しており、町内への立地を希望する事業者等の中に、当該施設のレンタル

スペースへの入居を希望する場合もあるということで考えております。 

 

 


